

Pressemitteilung

Im Juni beginnt der Glasfaserausbau in der Stadt Wanfried und den umliegenden Stadtteilen

Wanfried/Göttingen, 03. Mai 2023: Die Firma Goetel hat die Vorbereitungen für den Glasfaserausbau in der Stadt Wanfried abgeschlossen. „Wir beginnen im Juni mit den Bauarbeiten in dem Stadtteil Heldra. Danach folgen teilweise auch parallel die Stadtteile Altenburschla, Völkershausen, Aue und die Kernstadt Wanfried“, erklärt Projektleiter Bastian Tießen, der für den Glasfaserausbau in der Stadt Wanfried verantwortlich ist. Aktuell laufen die Bauarbeiten bereits in der Gemeinde Weißenborn. „Weißenborn und Wanfried werden die ersten beiden komplett mit Glasfaser erschlossenen Kommunen sein. Das ist ein Zeichen für den gesamten Werra Meißner Kreis und spricht für die Weitsicht der politischen Entscheider vor Ort“, sagt Projektleiter Kommunalvertrieb Elmar Drefs.

Alle Einwohnerinnen und Einwohner werden vor Beginn der Bauarbeiten von der ausführenden Baufirma Coof GmbH für eine Grundstücksbegehung besucht. „Bei der Grundstücksbegehung wird gemeinsam geklärt, wo die Leitung auf dem Grundstück verlegt wird und wo der Hausanschluss im Haus gebaut wird. Das Ganze wird auch schriftlich dokumentiert.“, so Tießen. Die Goetel wird alle Einwohnerinnen und Einwohner von Wanfried außerdem zu einem Infoabend am 25. Mai um 19:00 Uhr im Hotel „Zum Schwan“, Marktstraße 20 in 37281 Wanfried, einladen. An diesem Abend werden noch einmal alle Schritte vom Bau bis zur Aktivierung des Glasfasernetzes in der Stadt vorgestellt. Auch Bürgermeister Wilhelm Gebhard wird an dem Infoabend teilnehmen.

Neben dem Bau der Glasfaseranschlüsse auf den Privatgrundstücken, werden auch Leitungen unter den Straßen und Gehwegen der Stadtteile verlegt, um die Haushalte mit den Verteilerkästen der Goetel zu vernetzen. Bis zum Frühjahr 2024 werden die Bauarbeiten voraussichtlich in allen vier Stadtteilen sowie der Kernstadt Wanfried abgeschlossen sein. Interessenten können noch bis zum Beginn der Bauarbeiten einen Antrag unter www.goetel.de/wanfried abgeben und an dem kostenlosen Glasfaserausbau der Goetel teilnehmen.

Weitere Informationen

Weitere Informationen und Details zum weiteren Ausbau finden Sie unter

www.goetel.de/ausbaugebiete

Als schnell wachsendes Unternehmen bietet die Goetel ständig neue attraktive Arbeits- und Ausbildungsplätze an den Standorten Göttingen, Kassel und Reiskirchen. Mehr unter

www.goetel.de/karriere

Über die Glasfasertechnologie

Fibre To The Home (FTTH) bedeutet, dass die Glasfaser vom Verteilerkasten direkt bis in das Haus verlegt wird. So können alle Vorteile der zukunftssicheren Glasfasertechnik genutzt werden. Eine nahezu unbegrenzte Menge an Daten kann in Lichtgeschwindigkeit übertragen werden. Im Gegensatz zu herkömmlichen Kupferkabeln sind Glasfaserkabel deutlich robuster gegenüber äußeren Einflüssen. Die Technologie bietet somit verlässlich stabile Leistung, um sämtliche Geräte in einem Haushalt gleichzeitig zu versorgen.

Weitere Infos unter:

www.goetel.de/glasfaser

www.goetel.de/erklavideos

Über die Goetel GmbH

Die Goetel Gruppe wurde 1987 gegründet und ist ein führender mitteldeutscher Telekommunikationsdienstleister mit Standorten in Göttingen, Kassel und Reiskirchen. Neben einem umfangreichen Angebot an Telefonie- und Internet-Produkten für Privat- und Geschäftskunden gilt der Fokus dem Breitbandausbau. Bereits 2012 startete das Unternehmen mit der Errichtung des ersten eigenen Glasfasernetzes in Göttingen. Die Goetel hat sich insbesondere auf die Erschließung des ländlichen Raumes mit FTTH-Infrastruktur spezialisiert. In vielen eigenwirtschaftlichen und auch geförderten Projekten wurden Gemeinden und Dörfer zu Gigabitorten gemacht und somit deren Attraktivität und Wettbewerbsfähigkeit gestärkt. Die Goetel GmbH ist Mitglied im Breko e.V. sowie beim IT- Innovationscluster Göttingen.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an

Pressestelle Goetel

0551 384 88-415

presse@goetel.de